

Verehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
liebe Breubergerinnen und Breuberger,

ein neues Jahr beginnt, und ich wende mich mit Dankbarkeit an Sie: Danke für Ihr Vertrauen, Ihre Geduld und Ihr Engagement, das unsere Stadt lebendig macht. Im vergangenen Jahr haben wir gemeinsam Herausforderungen gemeistert und Erfolge erzielt – dank der vielen ehrenamtlich Tätigen, Vereine, Unternehmen und Initiativen vor Ort.

Für das neue Jahr wünsche ich Ihnen Gesundheit und Zuversicht. Lassen Sie uns weiterhin respektvoll miteinander umgehen, aufeinander achten und mutig neue Wege gehen, damit unsere Stadt auch weiterhin lebens-, liebens- und erlebenswert bleibt.

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung. Prosit auf ein glückliches, erfolgreiches und vor allem gemeinschaftliches Jahr 2026!

### **Zusätzliche Fördergelder für die Sanierung & Umnutzung des Treffpunkt Rodensteiner im ST Neustadt**

Eine großartige Nachricht erreichte uns noch kurz vor dem Weihnachtsfest:

Ich freue mich sehr Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Kommune weitere Fördergelder durch Restmittel aus dem Förderprogramm „Investitionspakt Soziale Integration im Quartier“ mit Mitteln des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum sowie des Bundesministeriums für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages für die Sanierung und Umnutzung des „Treffpunkt Rodensteiner – Neustadt gemeinsam gestalten!“ in Höhe von 558.890 Euro erhält!



(Foto: Kommune)

Die vergangenen Jahre haben uns gerade bei diesem großen Bauprojekt vor enorme finanzielle Herausforderungen gestellt: Stark gestiegene Baupreise, deutlich erhöhte Lohnkosten sowie die Auswirkungen der Corona-Pandemie haben die Kosten neben den üblichen Herausforderungen einer Altbausanierung erheblich in die Höhe

getrieben. Die nun zusätzlich bewilligten Fördermittel helfen uns ganz konkret dabei, diese Mehrkosten ein Stück weit mehr abzufedern.

Diese völlig unerwartete Erhöhung der Fördersumme ist für die Stadt Breuberg ein wahrer Geldsegen, denn dadurch ersparen wir unserem ohnehin angespannten Haushalt in den nächsten Jahren eine entsprechende Kreditaufnahme und gleichzeitig auch viele Zinsen: Konkret bedeutet dies für die Stadt Breuberg auf die nächsten 30 Jahre gesehen eine jährliche Ersparnis von rund 30.000 Euro!

Die Fördersumme für die Baumaßnahme beläuft sich insgesamt auf rund 2,3 Millionen Euro. Die Gesamtkosten für das Projekt betragen rund 3,9 Millionen Euro, sodass der Eigenanteil für die Stadt Breuberg bei rund 1,6 Millionen Euro liegt.

Mein ausdrücklicher und persönlicher Dank gilt dem Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum sowie dem Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen.

Die Entscheidung, unserer Kommune weitere Mittel aus dem Fördertopf zur Verfügung zu stellen, ist alles andere als selbstverständlich. Sie zeigt ein großes Verständnis für die realen Herausforderungen der Städte und Gemeinden in unserer Zeit und ist ein starkes Zeichen der Partnerschaft zwischen Land und Kommunen.

Diese Förderung verschafft uns nicht nur finanzielle Entlastung, sondern gibt uns auch die nötige Zuversicht, weiterhin in eine zukunftsfähige Infrastruktur für unsere Bürgerinnen und Bürger investieren zu können. Dafür bin ich sehr dankbar.

Ich freue mich sehr über dieses große finanzielle Weihnachtsgeschenk, das unserer Stadt beschert wurde. Vielen herzlichen Dank an die Fördermittelgeber und an alle, die dazu beigetragen haben, diese Gelder noch kurzfristig vor Weihnachten abzurufen.

**Achtung Gewerbetreibende!**

Aktuell wird wieder für Anzeigen in einer Bürgerinfo-Broschüre über Breuberg geworben. Das impliziert bei vielen, dass diese Broschüre von der Stadt Breuberg in Auftrag gegeben wurde. **Dies ist nicht der Fall.** Genau herauslesen können Sie dies im Auftragsformular. Hier steht – kleingedruckt „behördenunabhängig – ohne öffentlichen Auftrag“.

### **Ausblick auf meine kommende Woche**

- Öffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschuss
- Sitzung des Magistrates (nicht-öffentliche)
- Austausch mit den Abteilungsleitungen
- Bürgermeisterkreisversammlung
- 4. Runder Tisch Global Nachhaltige Kommune GNK Breuberg
- Verleihung des Masing-Preises des Lions Club

Genießen Sie ein angenehmes Wochenende und tanken Sie neue Energie.

Herzliche Grüße

Ihre Bürgermeisterin

Deirdre Heckler